

CASA VERDE-TAGEBUCHNOTIZEN

April – Mai 2011

Nachdem in unseren beiden Casa Verde Häusern nun langsam wirklich der Alltag eingelebt ist und sich auch die letzten mit den neuen Veränderungen angefreundet haben, feierten wir Mitte April den 14. Jahrestag seit der Gründung Blansal's. In Chilina, einem sehr ruhigen und grünen Randbezirk von Arequipa verbrachten wir gemeinsam mit allen Kindern und Mitarbeitern einen Nachmittag. Es gab eine große Grillfeier und für die Kinder viel Platz zum Spielen und Toben.

Unmittelbar danach stand auch schon das Osterfest vor der Tür. Und aus diesem Anlass gab es für alle Kinder eine große „Ostereier-Färb-Aktion“. Mit unseren beiden Freiwilligen wurden einen Nachmittag lang Eier gefärbt und bemalt und es entstanden richtige kleine Kunstwerke.



Seit März nehmen sechs unserer Sprösslinge an einem Kinderchor-Projekt teil, welches in Zusammenarbeit mit dem Netzwerk der Kinderheime und einer amerikanischen Non-Profit-Organisation ins Leben gerufen wurde. Dreimal pro Woche treffen sie sich mit Kindern aus anderen Heimen, um für ihre Auftritte zu üben. Sie studieren englische und spanische Lieder ein und hatten bereits verschiedene Konzerte. Das dort gezeigte Können überraschte das Publikum jedesmal und so bekommt unser Kinderchor immer wieder neue Einladungen.

Am zweiten Sonntag im Mai feierten dann auch wir den Muttertag. Bereits mehrere Tage zuvor fanden in den Schulen der Kinder die großen Muttertagsfeiern mit Tänzen, Gesängen und Theaterstücken statt.

Eine Woche später hatten wir erneuten Grund zu feiern. Der 15. Geburtstag von Cinthia und Danipsa wurde zum Highlight der letzten Monate. Das Casa Verde Hauptgebäude wurde zu einem riesigen Festsaal umfunktioniert und mit Girlanden, Lichtern und Stoffen geschmückt. Mit circa 50 Gästen, darunter viele Schulfreunde der beiden, aber auch ihre 15. Geburtstagspaten, feierten wir bis spät in die Nacht hinein und es wurde viel getanzt und gelacht.



Seit einiger Zeit besucht uns jeden Freitagnachmittag eine Gruppe Psychologiestudenten, um einen kleinen Workshop mit den Kindern zu veranstalten.

Und natürlich gab es in den letzten beiden Monaten wieder einige Geburtstagskinder. So wollen wir, unsere Señora Lilian, Señora Maria, Juan Carlos, unsere Freiwilligen Celine, sowie Monica (17) und Kristel (11) beglückwünschen.

Nach dem sie neun Jahre in unserer Familie lebte, fiel es uns besonders schwer, uns von Gladys zu verabschieden, die zukünftig mit ihrer älteren Schwester zusammenleben wird. Nach erfolgreich abgeschlossener Schulausbildung und Ausbildung zur Friseurin hat sich unsere Gladys zu einer aufgeschlossenen, selbständigen und verantwortungsvollen jungen Señorita entwickelt, die nun ihren eigenen Weg gehen wird. Sie arbeitet in einem der besten Friseursalons Arequipas und ist somit finanziell unabhängig. Die Türen von Casa Verde werden ihr weiterhin immer offen stehen. In diesem Sinne wünschen wir ihr alles Gute.

Alles Liebe aus Arequipa, vielen Dank für Ihre Unterstützung und bis zum nächsten Mal!

Herzlichst!

Volker und Dessy Nack sowie das Team von Casa Verde